
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE 

INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO DA UFG DO DIA 28/06/2016 

Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às quatorze horas, no auditório da 1 

Faculdade de Informação e Comunicação (FIC), reuniram-se em sessão ordinária os(as) 2 

membros do Conselho Diretor: o professor Magno Luiz M. da Silva, presidente do Conselho; 3 

os(as) conselheiros(as) Adriane Geralda Alves do Nascimento, Alexandre R. Afonso, Alexandre 4 

T. dos Santos, Ana Carolina R. P. Temer, Andrea P. dos Santos, Angelita P. de Sousa, Arnaldo 5 

A. F. Júnior, Claudomilson F. Braga, Dalton L. Martins, Divina Eterna V. Marques, Douglas F. 6 

Cordeiro, Eliany A. de Araújo, Elisângela Gomes, Eliseu Vieira M. Júnior, Erinaldo Dias 7 

Valério, Flávia M. dos Santos, Gardene Leão de C. Mendes, Ilaydiany Cristina O. da Silva, 8 

Janaína Jordão, José Vanderlei Gouveia, Laís P. de Oliveira, Laura Vilela R. Rezende, Lara 9 

Lima Satler, Letícia S. Cortês, Lindsay Borges, Lisbeth Oliveira, Luciana Cândida da Silva, 10 

Luciana Serenini, Luciano A. Pereira, Lutiana Casaroli, Marcel F. Silva, Marcilon A. de Melo, 11 

Maria de Fátima Garbelini, Mariana Capeletti, Marina Roriz, Marizangela Gomes de Morais, 12 

Rafael Lisita, Ricardo Pavan, Rodrigo Cássio Oliveira, Simone Antoniaci Tuzzo e Tiago 13 

Mainieri de Oliveira; os(as) representantes Técnico-administrativos(as) Aline Nogueira da Silva, 14 

João Lúcio M. Cruz, Leonardo Eloi, Vinicius Dias de Melo e Yura Peixoto Leonel; os(as) 15 

representantes discentes do Mestrado Carolina de Moura e Jordânia Bispo Rocha; o 16 

representante discente da Graduação Guilherme Henrique Alves; e não compareceram, mas 17 

justificaram a ausência, os(as) docentes, Alfredo José Lopes da Costa, , Ângela T. de Moraes, 18 

Edson Teixeira A. Júnior, Goiamérico Felício C. dos Santos, Luciene de Oliveira Dias, Maria 19 

Francisca M. Nogueira, Solange M. Franco, Suely Henrique de A. Gomes, e Thalita Sasse Fróes. 20 

Não compareceram os(as) professores(as), Ana Rita Vidica Fernandes, Daiana Stasiak, Daniel 21 

Christino, Deborah Rodrigues Borges, Juarez F. de Maia, Luiz A. Signates Freitas, Luiz Carlos 22 

do Carmo Fernandes, Maria das Graças M. Castro, Maria Flora C. Medeiros, Murilo G. Berardo 23 

Bueno, Nilton J. dos Reis Rocha, Rosana Maria R. Borges, Ruben Darío J. Candia, Sálvio 24 

Juliano P. Farias, Silvana Coleta S. Pereira, Werônica Y. Cordeiro e Wolney Fernandes de 25 

Oliveira. Item 1 da pauta. Informes. Calendário de eventos 2016; Prof. Magno relata os 26 

principais eventos para o segundo semestre de 2016. Breve balanço da Compós 2016; Profa. Ana 27 

Carolina agradece pelo apoio das equipes formadas por estudantes, professores e técnicos, sem 28 

os quais não seria possível a realização do evento, que teve um saldo positivo. Prof. Magno 29 

registra ainda os cumprimentos da gestão. Novos Professores da FIC; Prof. Magno convida os 30 

docentes novatos a se apresentarem. Prof. Rodrigo Cássio se apresenta. Profa. Marizângela se 31 

apresenta. Profa. Elisângela se apresenta. Outros; Prof. Vanderley apresenta o livro “O Cerrado 32 

em Jornalismo, Tipografia e Cordel”, organizado por ele e pela Profa. Rosana em participação 33 

com o Ateliê de Gravura da Faculdade de Artes Visuais. Prof. Vanderley informa que o livro 34 

será lançado em Agosto em conjunto com outros livros. O representante discente da graduação, o 35 

estudante Guilherme H. Alves, informa sobre a criação do Centro Acadêmico de Publicidade e 36 

Propaganda, após eleição entre seus pares. Profa. Angelita informa sobre o fim da ocupação da 37 

reitoria, após 11 dias, decidido ao final de uma assembleia que durou 11h, com a presença do 38 

Prof. Luiz Mello, da Profa. Luciene, entre outros, onde foi produzido um quarto documento que 39 

o reitor assinou e se comprometeu a cumprir; O Prof. Magno informa sobre o período de férias 40 

dos servidores docentes e técnico-administrativos, os quais devem entrar no SIGRH e remarcar 41 

por conta do calendário acadêmico. Item 2 da pauta. Aprovação de ata do Conselho Diretor da 42 

sessão do dia 04/05/2016: aprovada sem alterações. Item 3 da pauta. Proposta de convênio a ser 43 

firmada entre o Centro de Comunicação Institucional da Universidade Estadual de Goiás e a FIC 44 

da UFG para execução do projeto “Assessoria de Comunicação Integrada da UEG”. Prof. 45 

Claudomilson relata o parecer da proposta, que prevê a indicação de estudantes da FIC para 46 



desenvolver sua formação profissional na UEG. Trata-se de oportunidades de estágio 47 

remunerado e não remunerado. O parecer relatado é favorável à aprovação. Profa. Angelita 48 

pergunta sobre algumas questões. Prof. Claudomilson responde que a vinculação é entre UEG e 49 

UFG, e não diretamente entre a FIC. Explica que a FIC gerará o processo de indicação dos 50 

estagiários. Aprovado. Item 4 da pauta. Processo nº 23070.013260/2015-10, de interesse da 51 

professora Solange Maria Franco, solicitando progressão por avaliação de desempenho: Prof. 52 

Arnaldo relatou o parecer da CAD, que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado 53 

pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 5 da pauta. Processo nº 23070.000318/2016-38, de 54 

interesse da professora Suely Henrique A. Gomes, solicitando progressão por avaliação de 55 

desempenho. Prof. Arnaldo relatou o parecer da CAD, que foi favorável à aprovação. O parecer 56 

foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 6 da pauta. Processo nº 57 

23070.011470/2015-65, de interesse da professora Laura Vilela R. Rezende, solicitando 58 

progressão por avaliação de desempenho. Profa. Lindsay relatou o parecer da CAD, que foi 59 

favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 7 da 60 

pauta. Processo nº 23070.0004112/2016-87, de interesse do professor Douglas Farias Cordeiro, 61 

solicitando progressão por avaliação de desempenho. Prof. Arnaldo relatou o parecer da CAD, 62 

que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 63 

8 da pauta. Processo nº 23070.013530/2015-29, de interesse do professor Dalton Lopes Martins, 64 

solicitando progressão por avaliação de desempenho. Prof. Arnaldo relatou o parecer da CAD, 65 

que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 66 

9 da pauta. Processo nº 23070.007619/2016-92, de interesse da professora Andrea Pereira dos 67 

Santos, solicitando progressão por avaliação de desempenho. Retirado de Pauta. Item 10 da 68 

pauta. Processo nº 23070.002960/2013-17, de interesse da professora Lívia Ferreira Carvalho, 69 

referente à alteração de seu regime de trabalho (carga horária); Retirado de pauta. Item 11 da 70 

pauta. Processo nº 23070.016349/2012-87, de interesse do professor Tiago Mainieri de Oliveira, 71 

referente ao seu relatório final de afastamento para o Pós-Doutorado. Profa. Ana Carolina relatou 72 

o parecer da CAD, que foi favorável à aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) 73 

conselheiros(as) presentes. Item 12 da pauta. Processo nº 23070.003892/2016-48, de interesse 74 

da professora Lara Lima Satler, solicitando aceleração de promoção em decorrência de obtenção 75 

do título de Doutorado. Profa. Marina Roriz relatou o parecer da CAD, que foi favorável à 76 

aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 13 da pauta. 77 

Processo nº 23070.001777/2015-58, de interesse do professor Marcel Ferrante Silva, solicitando 78 

avaliação de seu estágio probatório. Prof. Arnaldo relatou o parecer da CAD, que foi favorável à 79 

aprovação. O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 14 da pauta. 80 

Processo nº 23070.005462/2014-07, de interesse do professor Alexandre Ribeiro Afonso, 81 

solicitando avaliação de seu estágio probatório. Prof. Douglas relatou o parecer da CAD, que 82 

reprova o estágio probatório, referente ao interstício de 01/01/2015 a 31/12/2015, do interessado. 83 

O parecer foi aprovado pelos(as) conselheiros(as) presentes. Item 15 da pauta. Indicação de 84 

membro titular para a Coordenação de Pesquisa. Prof. Magno informa que a Profa. Eliany 85 

solicitou sua substituição. Profa. Eliany justifica sua saída. Prof. Magno informa que a 86 

composição já conta com a presença da profa. Angelita. Prof. Dalton se candidata a também 87 

compor. Composição aprovada: Prof. Dalton e Profa. Angelita. Item 16 da pauta. Representante 88 

da FIC no Conselho de Representantes da ADUFG Sindicato; Prof. Magno pergunta se alguém 89 

se voluntaria. Além disso, explica que a função é a de compor um conselho com função 90 

consultiva, e de auxiliar os trabalhos da diretoria da ADUFG. Prof. Rodrigo Cássio se candidata, 91 

mas ainda falta um nome. Profa. Angelita sugere que as coordenações de curso façam 92 

indicações. Item 17 da pauta. Alteração na composição da Comissão Especial de Avaliação 93 

Docente – CAD especial; Prof. Magno informa que a Profa. Maria de Fátima continua, mas que 94 



devido à aposentadoria da Profa. Maria Luiza faz-se necessário mais um professor associado. 95 

Profa. Ana Carolina se candidata. Além disso, fica definido que as coordenações de curso façam 96 

indicações para os demais nomes. Item 18 da pauta. Profa. Andrea relata as ofertas do curso de 97 

Biblioteconomia, que são duas disciplinas de Núcleo Livre novas: “Unidades de Informação e 98 

Contextos de Aprendizagem” e “Literatura Negra e Sociedade”. Prof. Arnaldo relata as ofertas 99 

do curso de Gestão da Informação: “Métodos Digitais”, ministrada pelo prof. Dalton. Profa. 100 

Angelita relata as ofertas do curso de Jornalismo: “Jornalismo especializado - África, o 101 

continente desconhecido”, ministrada pelo prof. Juarez; e “Eleições Americanas”, ministrada 102 

pelo Prof. Juarez. Faltaram os relatos do Prof. Claudomilson (RP) e do Prof. Daniel (PP). Item 103 

19 da pauta. Regimento Interno do Conselho Diretor da FIC/UFG; Destaque no Art. 3º, §único, 104 

referente às duas vagas de representantes discentes pendentes de regulamentação. Destaque no 105 

Art. 10, §2º, referente à excepcionalidade dos professores 20h nos casos de sanção. Aprovado 106 

com duas abstenções. Item 20 da pauta. Solicitação de afastamento para Licença Capacitação, 107 

de interesse do professor Goiamérico Felício Carneiro dos Santos; Retirado de pauta. Item 21 da 108 

pauta. Segurança nos câmpus: sugestões, propostas e subsídios para a construção de uma 109 

Política de Segurança para a UFG; Prof. Magno informa que em maio de 2015 o CONSUNI 110 

instituiu uma comissão sobre segurança na UFG, que realizou uma série de audiências públicas, 111 

em Goiânia e nas regionais, elaborando um documento, que agora entra na sua fase de debates. O 112 

objetivo é colher sugestões e críticas para aprimorar o documento. Informa que a comissão será 113 

ampliada com a participação de mais mulheres e estudantes. O Prof. Magno apresenta os eixos 114 

do documento elaborado até o momento. Prof. Vanderley solicita esclarecimentos. Profa. 115 

Angelita e Profa. Gardene trazem informações sobre a pesquisa do Núcleo de Estudos sobre 116 

Criminalidade e Violência - NECRIVI. O representante discente de Graduação, Guilherme 117 

Henrique, solicita explicações sobre o debate acerca da presença de polícias na universidade. 118 

Prof. Magno informa que esta discussão precisa ser melhor aprofundada, sobretudo avaliando os 119 

casos de outras universidades. Profa. Elisângela propõe que seja encaminhada a ampliação do 120 

transporte público para o campus II durante o período de férias. Prof. Magno informa que 121 

sugestões podem ser enviadas por e-mail. Item 22 da pauta. Planos de Trabalho 2016 de 122 

docentes em estágio probatório; Retirado de pauta. Item 23 da pauta. Programa de Mobilidade 123 

Estudantil (PME): homologação de propostas de estudantes de graduação da unidade acadêmica. 124 

Propostas foram homologadas. Item 24 da pauta. Outros Assuntos. Nada mais havendo a tratar, 125 

eu, João Lúcio Mariano Cruz, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, deverá ser assinada 126 

pelo presidente deste Conselho. 127 


